

Conferencia

“Aquí hi vivia molta gent molt normal”.

El Barrio Chino de BCN como discurso y como laboratorio de culturas de control

MIQUEL FERNÁNDEZ GONZÁLEZ

Investigacions en sociologia de la religió (ISOR). Facultat de CCPP i sociologia. Departament sociologia. Universitat Autònoma de Barcelona

El Raval, situado en el distrito de Barcelona que, tras el derribo de las murallas, se conoce como Ciutat Vella ofrece hoy prácticamente todas las características que lo convierten en un lugar excelentemente dispuesto para la producción de cuantiosas plusvalías siguiendo la lógica de la acumulación por desposesión. Además, en las intervenciones sobre el barrio del Raval emerge la contradicción más clara entre las pretensiones urbanísticas oficiales (transformar la morfología urbana para mejorar las condiciones de vida de sus habitantes) y las consecuencias efectivas sobre la población allí residente. En el proceso que podríamos definir como de colonización del barrio del Raval de Barcelona hay una continuidad desde los años ochenta del pasado siglo XX hasta nuestros días que puede ser reconstruida. Esto es lo que vamos a hacer en esta sesión.



VIERNES, 3 DE NOVIEMBRE DEL 2017, 12,30h.

Institución Milá y Fontanals – CSIC (Aula 1, 1er piso)

C / Eipcíaques, 15. Barcelona

Organizado por:

F. Borrell, I. Clemente, J.F. Gibaja, J.J. Ibáñez, M. Mozota, X. Terradas y S. Valenzuela

